

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Choni Winata Putra (2018): Pelaksanaan Akad Ijarah Gadai Emas di PT. Bank BRI Syariah Kantor cabang Arifin Ahmad Kota Pekanbaru Ditinjau Menurut Fiqh Muamalah.**

Penelitian ini berjudul “Pelaksanaan Akad Ijarah Gadai Emas di PT. bank BRI Syariah Kantor Cabang Arifin Ahmad Kota Pekanbaru Ditinjau Menurut Fiqh Muamalah”. Skripsi ini dilatar belakangi oleh adanya keluhan nasabah tentang pembayaran *ujrah* pada barang yang digadaikan apabila nasabah melakukan pembayaran dipercepat pada jatuh tempo waktu yang telah ditentukan. Oleh karena itu pihak bank harus tanggap terhadap keluhan nasabahnya dan melaksanakan akad ijarah gadai emas sesuai dengan aturan Islam. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan akad ijarah gadai emas di PT. Bank BRI Syariah Kantor Cabang Arifin Ahmad Kota Pekanbaru, bagaimana tanggapan nasabah terhadap pelaksanaan akad ijarah gadai emas di PT. Bank BRI Syariah Kantor Cabang Arifin Ahmad Kota Pekanbaru serta bagaimana tinjauan fiqh muamalah terhadap pelaksanaan akad ijarah gadai emas di PT. Bank BRI Syariah Kantor Cabang Arifin Ahmad Kota Pekanbaru. Penelitian ini berlokasi di PT. Bank BRI Syariah Kantor Cabang Arifin Ahmad Kota Pekanbaru yang beralamat di jalan Arifin Ahmad Pekanbaru. Populasi dalam penelitian ini yaitu sekretaris, pihak bagian gadai, anggota operasional sebanyak 3 orang dan dengan metode *total sampling* dan populasi nasabah dari tanggal 28 november 2018 sampai 20 Desember 2018 sebanyak 8 orang, penulis ambil sebanyak 5 orang nasabah sebagai sampel dengan metode *accidental sampling*. Metode pengumpulan data melalui observasi, wawancara, bentuk kepustakaan dan dokumentasi. Setelah data terkumpul penulis melakukan analisa data dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif serta menggunakan metode penulisan deduktif dan deskriptif. Setelah penulis melakukan penelitian dapat diketahui bahwa pelaksanaan akad ijarah gadai emas di PT. Bank BRI Syariah Kantor Cabang Arifin Ahmad Kota Pekanbaru sudah mengikuti prosedur yang ditetapkan oleh PT. Bank BRI Syariah dan fatwa Dewan Syariah Nasional, mulai dari pelaksanaan akad gadai emas, akad qardh dan akad ijarah. Tanggapan nasabah tentang pelaksanaan akad ijarah gadai emas di PT. Bank BRI Syariah Kantor Cabang Arifin Ahmad Kota Pekanbaru sangat baik dan nasabah merasa terbantu dengan adanya jasa ijarah gadai emas. Selanjutnya apabila ditinjau menurut fiqh muamalah pelaksanaan akad ijarah gadai emas di PT. Bank BRI Syariah ada mengandung unsur dzalim, hal ini terlihat ketika nasabah melakukan pelunasan dipercepat pada akad ijarah gadai emas yaitu nasabah tetap dibebankan biaya *ujrah* penyimpanan emas dalam jangka waktu yang telah ditentukan, hal ini bertentangan dengan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 21 Tahun 2008 tentang Perbankan Syariah Bab II tentang Asas Tujuan dan Fungsi pasal 2.